

# Mesa Directiva

Palacio Legislativo de San Lázaro, México, D. F., a 15 de febrero de 2007.

Siendo las 09:00 horas, con la presencia del Dip. Jorge Zermeño Infante, Presidente de la Mesa Directiva, la Dip. María Elena Álvarez Bernal, Vicepresidenta, la Dip. Ruth Zavaleta Salgado, Vicepresidenta, el Dip. Arnoldo Ochoa González, Vicepresidente, el Díp. Antonio Xavier López Adame, Secretario, el Dip. Jacinto Gómez Pasillas, Secretario, la Dip. María Eugenia Jiménez Valenzuela, Secretaria, el Dip. José Gildardo Guerrero Torres, Secretario, la Dip. Lilia Guadalupe Meriodo Reza, Secretaria, el Dip. Cuauhtémoc Velasco Oliva, Secretario, la Dip. María Mercedes Maciel Ortiz, Secretaria, el Dip. Eduardo de la Torre Jaramillo, Secretario, el Dr. Guillermo Haro Bélchez, Secretario General, el Lic. Emilio Suárez Licona, Secretario Interino de Servicios Parlamentarios, la C. Elena Sánchez Algarín, Directora General de Proceso Legislativo, el Lic. Rubén Resillas Uribe, Director General de Apoyo Parlamentario y el Mtro. Cristian Alarcón Ojeda, Secretario Técnico de la Presidencia de la Mesa Directiva, dio inicio la reunión de trabajo de la Mesa Directiva.

- 1. Se dio lectura y fue aprobado el Orden del Día de la reunión.
- Se aprobó el acta correspondiente a la reunión de trabajo del 13 de febrero de 2007.
- 3. Se realizó la revisión del Proyecto de Orden del Día de la Sesión Plenaria de la Cámara de Diputados del 15 de febrero de 2007.

Sobre el particular, se acordó abordar y dar trámite al capítulo de Excitativas, después de la presentación de las iniciativas.

De igual manera, se acordó registrar en el Orden del Día la Proposición con Punto de Acuerdo por el que se propone la integración de una subcomisión en el seno de la Comisión de Educación Pública y Servicios Educativos para investigar y dar seguimiento a todo lo relacionado con el Programa Enciclomedia, suscrito por el diputado Víctor Manuel Lizárraga Peraza, del Grupo Parlamentario del PRD.

4. Los integrantes de la Mesa Directiva acordaron la devolución a las comisiones correspondientes, de los siguientes dictámenes:





## Mesa Directiva

 De la Comisión de Educación Pública y Servicios Educativos que emite para exhortar a la SEDESOL, a la SEMARNAT, a la CFE, a la FONATUT, al FONAR, a BANOBRAS y a la CNA, para nombrar el Municipio de Santo Domingo, Tehuantepec, Oaxaca, "Pueblo Mágico", y en consecuencia, se incluya a dicho Municipio en el Programa de Pueblos Mágicos de México.

Lo anterior, en virtud de que dicho asunto fue turnado a comisiones unidas de Educación Pública y Servicios Educativos y de Cultura, y el dictamen sólo cuenta con las firmas de la Comisión de Educación Pública y Servicios Educativos.

 De la Comisión de Seguridad Social, en sentido negativo por el que se desecha la Proposición con Punto de Acuerdo por el que se exhorta al congreso del Estado de Jalisco para que no promueva reformas a la Ley de Pensiones del Estado que pongan en riesgo la futura seguridad de pensiones y la quiebra del organismo encargado de la administración.

Lo anterior, en virtud de dicho asunto fue turnado a comisiones unidas de Seguridad Social y de Trabajo y Previsión Social, y el dictamen sólo cuenta con las firmas de la Comisión de Seguridad Social.

 De la Comisión de Juventud y Deporte por el que se exhorta al Titular del Instituto de la Juventud del Distrito Federal, a celebrar un convenio con el Instituto Mexicano de la Juventud, a efecto de que en dicha entidad federativa se promuevan e instrumenten las acciones y programas del Gobierno Federal, dirigidos al Desarrollo Integral de la Juventud.

Lo anterior, en virtud de dicho asunto fue turnado a comisiones unidas de Juventud y Deporte y del Distrito Federal, y el dictamen sólo cuenta con las firmas de la Comisión de Juventud y Deporte.

### Asuntos Generales.

5.1. La Presidencia de la Mesa Directiva informó de la aceptación de la Controversia Constitucional interpuesta por el Instituto Federal Electoral contra la Cámara de Diputados. Al respecto, se comentó que la Cámara presentará los recursos procedentes sobre el particular.



# A DE DIPUTADO CONTRACTOR DE CO

# Mesa Directiva

6. Se acordó el orden de actuación y participación de los CC. Secretarios para la Sesión Ordinaria de la Cámara de Diputados de esta fecha.

> Dip. Jorge Zermeño Infante Presidente

Dip. María Elena Álvarez Bernal

Vicepresidenta

Dip. Arnoldo Ochoa González

Vicepresidente

Dip. Jacinto Gomez Pasillas Secretario

Dip. José Gildardo Guerrero Torres Secretario

Dip. Cuauhtemoc Velasco Oliva Secretario

Dip. Eduardo de la Torre Jaramillo Secretario Dip. Ruth Zavaleta Salgado Vicepresidenta

Dip: Antonio Xavier López Adame Secretario

Dip. Ma. Eugenia Jiménez Valenzuela Secretaria

Dip. Lilia Guadalupe Merodio Reza Secretaria

Dip. María Mercedes Maciel Ortiz

Dr. Guillermo Haro Bélchez Secretario General